

JOURNAL	SUD OUEST	
DATE	Samedi 9 septembre 2023	

CHARRON

Jérémy Boisseau abandonne sa fonction de maire

Jérémy Boisseau avait déjà démissionné de la Communauté de communes Aunis Atlantique en mai

La rumeur enflait de plus en plus ces dernières semaines dans le village. Jérémy Boisseau l'a confirmée jeudi 7 septembre lors du conseil municipal : « Je démissionne de mon poste de maire, mais je reste conseiller municipal ». L'édile a annoncé la nouvelle au personnel communal il y a une semaine. « Le préfet a un mois pour répondre à ma lettre de démission, ensuite le conseil devra élire un nouveau maire dans les quinze jours », ajoute-t-il.

Jérémy Boisseau semble avoir préparé sa succession. « Nous nous sommes réunis en bureau municipal, Martine Boutet [actuellement première adjointe, NDLR] sera candidate pour être maire et Christophe Azama, ac-

tuellement adjoint à la vie associative, briguera le poste de premier adjoint. » Ce dernier avait déjà remplacé Jérémy Boisseau autour de la table du Conseil communautaire Aunis Atlantique lors de la démission de celui-ci en mai dernier.

« Manque de temps »

Le maire démissionnaire justifie sa démission par « un manque de temps, c'est très compliqué à vivre. Je n'accepte plus d'occuper cette fonction de maire sans pouvoir donner plus de temps que je ne peux ». Jérémy Boisseau, alors qu'il était adjoint, avait succédé à Jean-François Faget qui avait démissionné de son poste de maire trois mois après le passage de la tempête Xynthia.

Le raz de marée avait détruit sur son passage près de 200 maisons et provoqué la mort de trois personnes.

Ces treize dernières années en politique pourraient se résumer pour Jérémy Boisseau à un combat permanent, notamment contre l'état pour réussir à protéger son village des submersions marines. Une partie reste, aujourd'hui encore, inachevée. Cela explique sans doute ce choix de vouloir rester simple conseiller municipal. Tout en insistant bien : « Mon histoire personnelle ne regarde que moi, j'ai toujours pensé à la commune et non pas à ma personne ». Et en réponse aux propos de l'opposition lui reprochant d'avoir déjà planifié sa succession, le maire



Jérémy Boisseau restera conseiller municipal. V.P.

répond : « Non, je ne suis pas un dictateur, si on oublie les choses essentielles, on fait de la politique à la petite semaine ».

Yannick Picard